

Kerpen, 27.12.2023

Friedhöfe im gesamten Stadtgebiet wieder geöffnet **Restarbeiten werden in den nächsten Tagen erledigt**

Die Friedhöfe im Kerpener Stadtgebiet sind wieder für die Bevölkerung geöffnet.

Alle Baumkontrollen wurden zwischenzeitlich durchgeführt.

Einzelne Restarbeiten, wie das Sägen oder Entfernen von umgestürzten Bäumen, werden in den nächsten Tagen noch erledigt. Dies kann erneut zu kleineren Beeinträchtigungen führen.

Bürgermeister Dieter Spürck bedankt sich beim Baubetriebshof für das sehr schnelle Handeln und freut sich, dass die Bürgerinnen und Bürgern nunmehr noch vor dem Jahreswechsel ihre verstorbenen Angehörigen auf den Friedhöfen besuchen können.

Am 23.12.2023 mussten die Friedhöfe im gesamten Stadtgebiet wegen fehlender Verkehrssicherheit aufgrund abgeknickter und entwurzelter Bäume gesperrt werden. Die Bevölkerung war über die sozialen Medien und die Presse entsprechend informiert worden.